

Quimper en bref

Un appel à forte mobilisation des anti-nucléaires



Les militants anti-nucléaires quimpérois ont distribué des tracts place Terre-au-Duc.

À l'initiative du collectif anti-nucléaire ouest, la fédération de Bretagne invitait tous leurs membres à se mobiliser, samedi matin, pour une action de sensibilisation auprès de la population sur l'urgence de l'arrêt de la mise en service de l'EPR (réacteur pressurisé européen) de Flamanville (Manche). « **Nous sommes à un moment clé où près des trois-quarts des réacteurs nucléaires français auront plus de 30 ans en 2016 et donc dépassé leur limite d'âge. Le risque de catastrophe est imminent,** s'insurge Chantal Cuisnier porte-parole du groupe quimpérois. **N'acceptons pas que plus de 60 milliards d'euros soient injectés dans le rafistolage du chantier de**

l'EPR de Flamanville, dont le prix a triplé pour dépasser les 10 milliards d'euros, et continue avec les nombreuses malfaçons dont la plus grave est celle de la cuve du réacteur, élément-clé de sûreté. »

Considérée par les militants comme une arme de destruction massive, la page de l'énergie nucléaire doit être tournée, selon eux. Un premier rassemblement anniversaire de Tchernobyl, le 23 avril, à Brennilis et l'Île Longue, ainsi qu'un deuxième rassemblement à Falmanville, le 1^{er} et 2 octobre 2016 sont annoncés.

Collectif anti-nucléaire ouest : www.can-ouest.org